

Destacan vigencia del pensamiento de Fidel Castro en América Latina



La Habana, 13 ago (RHC-PL) El primer vicepresidente cubano, Miguel Díaz-Canel destacó la vigencia del pensamiento del líder histórico de la Revolución cubana Fidel Castro en el contexto latinoamericano actual, especialmente ante la ofensiva de la derecha mundial contra los gobiernos progresistas.

Fidel desentrañó las esencias del pensamiento neoliberal y sus paradigmas nefastos, las denunció constantemente y siempre alertó que no habría tranquilidad en el imperialismo ante los procesos democráticos, revolucionarios y de orientación social que se venían gestando en América Latina y que hoy vemos cómo han sido atacados de manera intensa, precisó.

Durante el acto de inauguración oficial del Memorial de la Denuncia, acontecido en esta capital en homenaje a los 91 años del natalicio de Fidel, Díaz-Canel señaló que la figura del Comandante en jefe está presente en todos los procesos revolucionarios de los países del área, lo cual deviene un compromiso tremendo por la significación de Cuba para América Latina y el Caribe.

El Memorial de la Denuncia, otrora Museo del ministerio del Interior de Cuba, es un espacio histórico-interactivo, único de su tipo en el país, donde se exponen diversos materiales que evidencian las

agresiones de los sucesivos gobiernos de Estados Unidos al pueblo cubano desde el triunfo revolucionario en enero de 1959.

La instalación cuenta con seis salas museables: La CIA y otros servicios de inteligencia, La guerra mediática, Terrorismo de Estado, Manipulación política del tema migratorio, La guerra económica, y Nuestra fuerza es la fuerza del pueblo.

Además, pone a disposición del público pantallas táctiles con el propósito de acceder a líneas del tiempo e infografías sobre los hechos históricos expuestos, así como tecnologías con efectos holográficos, filmes, monografías temáticas, multimedias, testimonios y documentos desclasificados inéditos en el país, un aporte historiográfico realizado por el Centro de Investigaciones Históricas de la Seguridad del Estado.

Al decir de la ministra cubana de Educación, Ena Elsa Velázquez, este lugar de alto valor desde el punto de vista histórico, patrimonial y de diseño museográfico, está encaminado principalmente a que niños, adolescentes y jóvenes se acerquen a la historia del país de forma amena y diferente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/138150-destacan-vigencia-del-pensamiento-de-fidel-castro-en-america-latina>



Radio Habana Cuba